

Forums pour les consommateurs

# Symptômes inquiétants

Par Profil supprimé Posté le 02/02/2019 à 19h59

Bonjour,

J'ai 50 ans et jusqu'à il y a encore quelques mois le cannabis n'était absolument pas un problème ; en effet, je fume plus ou moins régulièrement depuis 1 an et demi à raison d'un joint le soir, et encore, pas tous les soirs. J'ai subi plusieurs galères coup sur coup et, depuis mai dernier, j'ai tellement augmenté ma consommation qu'aujourd'hui j'en suis entre 4 et 8 par jour selon que je travaille ou non, et grande première j'ai commencé à fumé dès le matin.

J'en ai pris conscience et j'ai tout arrêter depuis 3 jours sans réelles difficultés, mon problème n'est pas là : je n'ai plus aucun appétit au point qu'en 3 jours je dois avoir un steack haché et trois frites dans l'estomac. En fait j'ai faim mais je n'ai envie de rien, tout me dégoûte même mes aliments préférés, je me force mais rien à faire. Du coup j'en viens à vomir alors que j'ai l'estomac vide, je suis faible, j'ai de violents maux de tête et ma vue devient trouble par moment. Je ne comprends pas ce qu'il m'arrive, j'hésite à consulter de peur de m'entendre dire que ça va passer, qu'il suffit de le vouloir.

Je suppose qu'il y a des dépendances bien plus grave mais j'ai besoin d'aide s'il vous plaît, merci de m'avoir lu.